



10月行事		食堂 営業	
1	金	創立記念日(生徒休業)	
2	土		
3	日		
4	月		○
5	火	カウンセリング	○
6	水		○
7	木	人権教育講演会(6・7限)	○
8	金	3年実力テスト(放課後)	○
9	土	3年実力テスト	
10	日		
11	月		○
12	火		○
13	水		○
14	木	中間考査① 2年修学旅行保護者向説明会	
15	金	中間考査②	
16	土		
17	日		
18	月	中間考査③	
19	火	中間考査④ FM	
20	水		○
21	木		○
22	金	カウンセリング	○
23	土		
24	日		
25	月		○
26	火	教育入門Ⅰ(芋掘り交流 3・4限)	○
27	水		○
28	木	防災学習会(7限)	○
29	金	3年実力テスト(放課後)	○
30	土	3年実力テスト	
31	日		

「秋日和」

全国的にコロナが猛威を振るう中、2学期が始まりました。感染を防ぐ絶対的な手段はありませんが、そうした中でも生徒のみなさんもご家庭でも可能な限り感染防止に向けた努力をしていただいていることに感謝しています。

さて、今年は近年のような厳しい残暑を余り感じません。そうした中で迎えた秋本番の去る22日、西陵祭体育の部を行いました。緊急事態宣言下での開催となり、当初計画していた保護者のみなさまの観覧も叶いませんでした。楽しみにしていただいていたところを申し訳ありません。無観客で、種目や入退場など感

校長 奥山 勝巳

染防止に配慮しての開催でしたが、生徒たちはみな生き生きとした姿を見せてくれていました。原則部活動が休止となった9月ですが、グラウンドに生徒の元気な声が響くことをうれしく感じた1日でした。

秋の空は空気が澄み渡り高く感じられると言われています。21日の中秋の名月を眺めた人もいるかも知れません。コロナ禍で多くのストレスを抱える昨今、澄んだ夜空を見上げて彼方の星や宇宙に思いを馳せて、少しばかり心の安らぎを得てみませんか。

2学期始業式

9月1日(水)9時30分より、令和3年度ALT着任式、2学期始業式が行われました。内容は以下の通りです。

1 ALT着任式

今年8月に着任されたALT Altura Abigail Ong さんの着任式があり、日本語で自己紹介をされました。



2 始業式

2学期始業式が放送で行われました。二つのお話がありました。一つめは進路についての話で、3年生は2学期から受験や入社試験が始まるので、目標達成に向けて自分のスケジュール管理をしっかりしてほしいという事でした。二つめはコロナウイルス感染防止対策についてでした。自分の感染予防と共に、他人にも感染させないように自制した行動を心がけてくださいとの事でした。



3 生徒指導部長講話

2学期を迎えるにあたり、生徒指導部長の先生からお話がありました。

4 表彰の披露

陸上競技部 第73回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
 1年男子やり投げ 4位、2年男子800m5位、2年男子3000m s c 5位



西陵祭 体育の部

9月22日(水)西陵祭(体育の部)が開催されました。前日準備の段階から悪天候の兆候があり心配されましたが、無事に実施できました。また、今年度は感染症予防対策に配慮して昨年と同様に、プログラムも短縮して午前中の開催となりました。すべては掲載できませんが、その一端をご紹介します。

1 開始式



2 ラジオ体操



3 綱引き (1・2回戦)



4 女子4×100mR 優勝1-3



5 男子4×200mR 優勝3-4



6 ムカデ競走 優勝3-3



7 玉入れ



8 スウェーデンリレー

女子優勝2-5

男子優勝2-3



9 クラス対抗リレー 優勝2-4



10 綱引き (準決・決勝) 優勝3-5

